

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711133 - RAIHAN NABIL GAZARA

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLAN	saat injeksi lidokain pada bagian lajur yang digambar, harus tetap diaspirasi dulu, dan di injeksi sambil spuit ditarik, agar lidokain tersebar di sepanjang lajur; bersihkan luka bekas insisi sebelum di tutup kassa; kenapa edukasinya pasien tidak boleh berhubungan bada selama 1 minggu? ini implan lho dek.. bukan akdr, lengkap nya edukasi di pelajari lagi ya
ANC	dx komplet? u komunikasi upayakan dengan bahasa pasien ya dik, dan gunakan breakingbad news.
IMUNISASI	anamnesis: blm ditanyakan reaksi dr imunisasi sblmnya,persiapan vaksin,untuk persiapan vaksin:volume pelarutnya 4 cc, kalo dengan spuit 3cc blm termabil semua pelrutnya . gunakan spuit 5 cc. Penulisan dikolom kMS blm benar. Jadwal yang diinfokan untuk imunisasi brktnya blm sesuai.
IPM 2	ic yang lengkap ya mas, jangan hanya persetujuan untuk pasien diminta ke bed// suhu dengan raksa jangan hanya 1 menit ya mas// reflek bisesepep ibu jari pemeriksa di tendo ya mas// kaku kuduk kok yang dilihat nyeri ya mas// px kaku kuduk dan bruzinski satu kepala di fleksikan dengan dengan 2 tangan ya mas// px head to toe belum ya mas... terutama untuk mencari faktor resiko bapilnya belum diperiksa... sebaiknya periksa hidung, mulut dan tenggorokan// diagnosis kurang lengkap// tatalaksana sudah baik, hanya belum menyebutkan dosisnya// edukasi ranap oke, prognosis parah sebaiknya sampaikan dengan hati2... belum menjelaskan komplikasi jika berulang
IPM 3	pemeriksaan head to toe kurang lengkap (tdk periksa leher, thorax, abdomen hanya auskultasi), diagnosis kerja salah derajat dehidrasi, diagnosis banding salah,
IPM 4	
PPN	kurang melakukan desinfeksi vulva secara luas, kurang menyampaikan adakah indikasi episiotomi/tdk
RESUSITASI	Persiapan alat: pengenceran epinefrinnya bagaimana ya?persiapan alat yang lain sudah baik. Langkah awal : bantalannya salah ya kalau meletakkan di bawah kepala. pelan2 kalau mindah bayi. pegang sungkupnya yang benar ya. kok hidungnya tdk tertutup sungkup? setelah vtp inisiasi, amati juga gerakan dinding dadanya ya. Teknik intubasi : setelah ET terpasang pastikan ET benar, minta asisten cek paru kanan kiri, fiksasi plester setelahnya. kalau kompresi dan vtp (seharusnya ambubag tersambung reservoir dan selang O2 ke tabung). VTP dan kompresi 1 siklus kok 30 detik ? seharusnya 1 siklus 60 detik ya. setelah epinefrin masuk, seharusnya vtp dan kompresi 1 siklus (60 detik ya). bukan hanya vtp 1,5 menit. hayo pelajari lagi alurnya ya. diagnosis terlalu panjang, namun belum tepat.
SIRKUMSISI	waktu habis